

Anfrage der AfD-Fraktion

öffentlich

Zur Sitzung	Sitzungstermin	Behandlung
Bezirksvertretung Hamborn	11.05.2023	Beantwortung der Anfrage

Betreff

Anfrage der AfD-Fraktion;

hier: Sachstandsbericht: Ergebnisse der „Speedweek,, in Hamborn

Inhalt

Von Montag, den 17.04.2023 bis zum Freitag, den 21.04.2023, führte die Polizei in ganz NRW vermehrt Geschwindigkeitskontrollen durch. Offiziell hieß diese Aktion „Speedweek“ und war Teil einer europäischen Aktionswoche. Sie wurde geplant von „Roadpol“, einem Zusammenschluss der Verkehrspolizeien Europas. Das Innenministerium hatte die Polizeibehörden angewiesen, vermehrt in der Nähe von Schulen, Kitas und Altenheimen Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen. Zusätzlich wurden Unfallschwerpunkte kontrolliert.¹

In diesem Zusammenhang bittet die AfD-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Geschwindigkeitsüberschreitungen wurden während der „Speedweek“ im Stadtbezirk Hamborn festgestellt? Bitte aufschlüsseln nach Stadtteilen.
2. Inwiefern weisen die Ergebnisse der „Speedweek“ regionale Schwerpunkte auf? Bitte aufschlüsseln nach Straßen.
3. Wie viele Geschwindigkeitsüberschreitungen wurden in den Jahren 2021, 2022 und 2023 im Stadtbezirk Hamborn festgestellt? Bitte aufschlüsseln nach Stadtteilen.
4. Wie viele Ordnungswidrigkeiten im Zusammenhang mit der Raser- und Tunerszene wurden während der „Speedweek“ im Stadtbezirk Hamborn festgestellt? Bitte aufschlüsseln nach Stadtteilen.
5. Wie viele Fahrzeuge wurden während der „Speedweek“ aufgrund von Verstößen vor Ort stillgelegt? Bitte aufschlüsseln nach Stadtteilen.
6. Welche Projekte und Lösungsansätze verfolgt die Verwaltung im Bezug auf Geschwindigkeitsübertretungen und Raser- und Tunerszene?

¹ „Blitzer-Woche in NRW zu Ende: Welchen Effekt haben solche Aktionen?“, siehe: <https://www1.wdr.de/nachrichten/blitzer-woche-speedweek-nrw100.html>, zuletzt: 27.04.2023

Begründung:

Duisburg und insbesondere Hamborn hatten in der Vergangenheit vermehrt mit Rasern zu kämpfen. Es ist daher wichtig zu wissen, ob Aktionen wie die „Speedweek“ objektiv messbare Ergebnisse bringen.